

Salud bucal

Mientras escuchaba atentamente la Cuenta Pública del Presidente Boric, me preguntaba en qué minuto aparecería la salud bucal. Esperé. Y esperé. Pero nada. Otro año más, la odontología quedó en lista de espera, pero esta vez, en la del discurso presidencial. De los 2,5 millones de personas en lista de espera del sistema público, casi 500 mil son por atención odontológica. Sí, uno de cada cinco. Pero ni así merecimos una línea en el discurso. La salud bucal sigue siendo sistemáticamente postergada, a pesar de la abundante evidencia sobre su impacto en la calidad de vida, la salud mental y la progresión de enfermedades crónicas como la diabetes, las enfermedades cardiovasculares y las respiratorias. No es un tema estético ni menor: es un componente integral de la salud general de las personas.

PATRICIA MOYA